

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena dengan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan proposal penelitian skripsi yang berjudul “Hubungan Efikasi Diri dengan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas V di SDN Utan Kayu Utara 01 Pagi Jakarta Timur” yang merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya terhadap semua pihak yang telah mendukung penyusunan proposal penelitian ini. Peneliti mengucapkan terima kasih khususnya kepada:

Bapak Drs. Dudung Amir Soleh M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Uswatun Hasanah, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, tak henti-hentinya memberikan saran serta motivasi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik

Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Fahrurozzi, M.Pd., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, serta seluruh Ibu dan Bapak dosen PGSD yang telah memberikan bekal ilmu selama penulis menjalani pendidikan di PGSD.

Bapak Tatang Capetang, S.Pd, selaku Kepala SDN Utan Kayu Utara 07 Pagi, Ibu Marwiyah, S.Pd, selaku Kepala SDN Utan Kayu Utara 01 Pagi, Bapak Aan Lazuardi sebagai guru kelas V di SDN Utan Kayu Utara 07 Pagi dan Ibu Berliana, S.Pd selaku guru kelas V-B di SDN Utan Kayu Utara 01 Pagi serta guru guru di SDN Utan Kayu Utara 01 Pagi yang telah memberikan izin penelitian serta membantu dalam pelaksanaan penelitian guna melengkapi penulisan skripsi ini.

Kepada orang tua saya tercinta Ibu Erviyanti dan Bapak Mahari yang telah mendukung secara moril dan materil, memotivasi, memberikan semangat dalam penyelesaian penulisan karya ilmiah ini. Kaka saya tersayang, Indah Yuniarti yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis dalam penyelesaian penulisan karya ilmiah ini dan keponakan saya satu-satunya Quinsa Balqis yang telah menjadi *moodbooster* saya. Teman-teman kelas E PGSD 2015, dan teman-teman angkatan PGSD 2015 atas dukungan dan kenangan selama saya berkuliah di Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan proposal penelitian ini. Oleh karena itu, kritik saran yang membangun dari berbagai pihak senantiasa diharapkan bagi penulis. Semoga karya ilmiah ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan, khususnya di Sekolah Dasar.

Jakarta, 8 Februari 2019

Penulis